
Der TOP wurde abgesetzt, da die Genehmigung der Niederschrift bereits in der Sitzung 
des Haupt- und Finanzausschusses am 20.04.2016 erfolgte. 
 


